
令和４年度 「プラチナナースcafé 」 開催しました

退職した後も働きたいと

いう方がいるということは

素晴らしいことだと思いま

した。もっともっと増えて

ほしいと願っています。

プラチナナースさんとお話

できてうれしかったです。

またナースセンターへお邪

魔させてもらいます。

プラチナナースを初めて知

ることができました。年齢的

に新しい環境にとびこむこと

がなかなか難しいですが、プ

ラチナナースさんの現実に即

した話を伺えてとても力強く

思いました。まだ就職が決

まっていないですが、頑張ら

なければと感じました。貴重

な時間をいただきありがとう

ございました。

貴重なお話を聴けた事、

とてもうれしかったで

す。自分自身の看護に

対しての自信が不安で

不安で。もう少し頑張

りたいとは思っていま

す。皆様、すごいなと

感心するばかりです。

今回参加させていただき、そ

れぞれの方の話を聞き大変参考

になりました。実際に70歳を過

ぎて働いている先輩ナースの話

から、いきいきと働いている姿

を知ることが出来、自分自身も

長く、これからも働くことに意

味を見出して働きたいと思いま

した(今までは漠然と働きたい

としか思わなかった)

日時：令和４年10月25日（火）14：00～15：30

場所：にぎわい交流館ＡＵ

対象：50歳以上の看護職

和やかな雰囲気のなか、caféを進めること

ができました。

ライフプランを描きながら、自分のペース

で働き方を考え、いきいきと充実した看護職

人生を続けており、参加された皆さまから

パワーを頂きました。

ありがとうございました。


